

VOUS AVEZ RAISON M. LE PREMIER MINISTRE !...

Dans son allocution radio - télévisée ouvrant la campagne électorale, Monsieur le Premier Ministre, comme toujours, a essayé d'abuser l'opinion et d'effrayer la population avec l'épouvantail communiste.

Et il a dit une vérité d'importance : « Le Parti Communiste est très puissant et très dynamique ».

Mais il n'a pas expliqué que sa puissance, son dynamisme, son organisation sont la résultante de l'immense confiance dont il jouit dans les masses populaires.

Son poulain Bayle s'évertue lui aussi à effrayer la population de la 4ème circonscription. Ses articles répètent les slogans usés sur le drapeau rouge, le totalitarisme, sur les impôts qu'on paye à La Seyne, sur le nettoyage de la plage des Sablottes, etc... Nous lisons cela depuis des années.

Il n'est même plus la peine de répondre à tant de sottises. D'ailleurs les électeurs répondront pour nous le 23 juin.

Après l'allocution de son premier ministre, M. Bayle est de plus en plus inquiet. Il pâlit à l'approche du scrutin. « Le Parti Communiste est très puissant, très dynamique... »

Si M. Bayle était venu assister aux réunions organisées dans nos quartiers : à Berthe, à Monmousseau, au Floréal, à la cité S.N.C.F., il aurait vu des auditoires attentifs, enthousiastes. Il aurait constaté que les listes de nos comités de soutien à la candidature T. Merle, se couvrent de signatures. Il aurait appris qu'en quelques jours plus de 50 adhésions ont été faites à la section du Parti, que plus de 300.000 AF. ont été collectés, que son programme est approuvé chaleureusement partout.

Et de son côté, battu d'avance, M. Bayle n'ose pas se présenter à la population. Et pour cause !

Après le bilan de faillite de son gouvernement et de son U.N.R., c'est plutôt gênant.

Nous attendons la publication de son programme ; mais nous savons qu'il se résumera en un seul mot : anticommunisme.

M. Bayle répétera comme ses maîtres qu'avec les communistes au pouvoir ce sera l'ingérence étrangère.

« Communistes, pas Français », c'est ce que disaient les Hitlériens quand ils fusillaient nos camarades de la Résistance.

M. Bayle tiendra le même langage.

Il verra le 23 juin que les arguments puisés dans les poubelles nazies ne sont pas très payants pour lui.

Et il constatera amèrement avec son premier ministre que le Parti Communiste sera encore plus puissant, encore plus dynamique.

M-A-D T-R-N